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圖說：學長到了，學長到了，請簽到！！

文 / 圖：友聲編輯部
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這一天，星期六。交大校友一年一度大

團圓的日子。

交大校友會，一年舉辦許多好活動。不

過，若以規模來說，都不若歲暮校友大團圓

來得盛大、熱鬧。一大早，校友會的美女同

仁，以及勁竹俱樂部的幹部學長們，已經大

小事喜氣洋洋地張羅著。從音響、海報、簽

到簿到掛衣架，所有細節，都精心安排。

許多回來團員的學長都說，長榮這場

地，真的很不錯呀！又大又寬敞！在報到

區，學長們一碰著了面，紛紛熱絡地打招

時間：2010年 12月 4日
重點：全體校友，開心團圓

圖說：李進洋學長(右)，盛裝出席。

圖說：林健正教授(右)：「他是我同學啦」！

圖說：「好久不見」，會場中最熱情的招呼語！
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呼，負責簽到、協助寄放外套的校友會同

仁，也忙碌起來。

學長們到達會場的一刻，許多熱情的笑

容，許多迎接與擁抱，許多眼神與笑聲交

融。今年的校友歲暮大團圓，形式改採自助

餐式，目的是希望，回來團圓的學長們可以

更自由、廣泛地跟校友們寒暄、聊天、交

流。

長青校友們的席次，設於舞台最前方。

舞台上，有電工 83 級徐昇宏學長們組成的

「無理取鬧」專業樂隊演唱著。盛慶  校長

由漂亮的千金陪同，問候師母才知她感冒了

所以由女兒陪著盛校長出席。陳豫學長伉

儷、高鴻章學長伉儷、汪薛學長伉儷、高堂

琴學長伉儷、林伏濤學長、胡文皓學長、楊

頤光學長、殷大平學長、榮文雅學長，都回

圖說：林伏濤學長回來團圓，春風滿面！

圖說：林嘉勳學長(右一)招呼大家合照！

圖說：高鴻章學長伉儷、汪薛學長伉儷與吳妍華校長及陳俊秀執行長合照。

王來
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來團圓了。這天氣溫很低，長青校友們卻都

精神奕奕，改天一定要好好請教他們的健身

養生之道。

接著，會場走進來一位優雅高貴的女

士，她是甫當選、即將在 2011年2月 1日接

任我校校長，吳妍華女士。好些學長與校

友，看見交大第一位女校長，都顯得相當 興

奮，倒是吳妍華校長上台簡短致詞時說，他

今天一走進會場，馬上體會到交大校友深愛

母校及高度的凝聚力，有點像是接受了一場

震撼教育。

交大校友總會會長，宣明智學長致詞時

表示，2010年9月，中秋節前夕，206名校

友一起參觀上海世界博覽會，也是由於校友

們的大力協助，使得一行人順利進 入中國館

圖說：盛慶  校長蒞臨，陳俊秀學長悉心招呼。

圖說：哥倆好，惺惺相惜！

圖說：邱羅火學長(右二)與校友們開心團聚。

王來
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圖說：(左起)李進洋學長、吳妍華校長、吳銘雄學長、宣明智會長、周吉人學長、林進燈教授。

圖說：「我願意！」學長們熱情呼應！

圖說：校友總會會長宣明智，呼籲校友支持母校。

參觀。宣明智學長特別以「團結、合群、有

效率」肯定同遊校友們的表現，他笑著說，

要為同遊的陳豫學長的年齡保密，因為陳豫

學長的體力及表現，簡直 不到七十歲。(友

聲編按：上期友聲雜誌上，介紹了校友學長

們的上海世博行，請參閱。)

宣學長接著將吳妍華校長介紹給所有團

圓會的校友，隨後，張俊彥校長也向吳妍華

校長，表達了歡迎及致謝之意。

宣明智學長也提醒大家，要永遠感恩長

青校友學長們，當年捐款建校的精神，當他

呼籲「讓我們像學長們一樣，支持學校成長」

時，眾人們紛紛舉高了手，有人還舉了雙

手。

籌畫此場歲暮校友大團圓活動的靈魂人
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圖說：黃少華學長(中)趕到團圓會！

圖說：陳執行長(中)有粉絲。

圖說：張俊彥校長高舉雙手鼓掌，神采奕奕。

物，交大校友會執行長，陳俊秀學長，特別

提醒大家感謝提供校友團圓大會紅酒、白酒

的吳銘雄學長，以及經營 GB 餐廳的葛長林

學長所提供的鮮釀啤酒。

邱再興學長的公子，台北愛樂歌劇坊指

揮邱君強的導聆，以及台北愛樂歌劇坊的表

演，增添了會場的藝術氣息。羅達賢學長因

公出差宜蘭，仍風塵僕僕地趕到會場團圓，

收到管科院學長們的熱烈歡迎。黃少華學長

到得晚，不過，巧得很，他還是遇上了邰中

和學長及周吉人學長。

新校長與校友相見歡

甫當選交大校長吳妍華，於團圓會上現

身。她致詞時表示，「這樣一個大場合，可

以顯現出，交大校友對學校的熱心、團結及



alumni-voive.nctu.edu.tw  交大友聲 443期108

海角天涯交大人海角天涯交大人海角天涯交大人海角天涯交大人海角天涯交大人

圖說：電工 83 級，徐昇宏學長率「無理取鬧」樂隊表演。

圖說：感謝：葛長林學長！贊助 GB 鮮釀啤酒。

圖說：感謝：吳銘雄學長！贊助名貴紅酒白酒。

向心力。如今交大在台灣頂尖大學中，名列

前茅。如同剛剛宣理事長所說，就是長青校

友當年捐款復校，成立了電子研究所，從20

位學生開始，這樣地創立起來，並帶動了全

台灣的電子資訊產業」。

吳妍華校長說：「多年來，交大校友表

現傑出，對台灣經濟發展帶來共要貢獻。台

灣若無這些傑出的交大校友，整體經濟產

業，將少掉一大半」。

吳妍華校長於致詞中說，她接受了推

薦，感覺到被交大厚愛。「很多人都跟我

說，我自己也覺得，這是最大的挑戰」，吳

妍華校長說。

「我自己的領域，並不是在交大的強項，

交大有那麼多的傑出領域，特別是一些電機
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圖說：楊千老師(右一)，笑得開心！

圖說：比出勝利手勢、露出可愛笑容！

圖說：羅達賢學長(中)趕回來參加團圓會，與科管院學弟妹開心合影！

資訊領域，未來跨足生醫領域，說不定是個

非常好的機會。12月初，全國科技顧問會議

中點出，台灣經濟發展與大學及研究所人

才，供需之間存在著差距，這些都非常重

要，值得我們好好思考」。

「很坦白講，跟張俊彥校長、吳重雨校長

一起合作的竹北生醫園區，沒有成功。說不

定有人以為，我是要到交大來完成這塊生醫

園區」，「不是的」，吳妍華校長強調，「我

希望能夠讓交大在另外一個跨領域，開創新

的一片天，也希望各位校友多多支持」。

交大人的特質

會場上，許多學長聊得開心。我們也在

會場也充分體會到交大學長們的特質，熱

情、互挺、團結、愛母校、飲水思源的特
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圖說：交大校友：熱情，團結，有活力！

圖說：右起陳豫學長、吳妍華校長、林伏濤學長

圖說：吳妍華校長是這天的合照人氣王！

質。

為了打造一場熱鬧溫馨的校友大團圓

會，交大校友會執行長陳俊秀，與校友會同

仁們籌備多時，會場所見的許多小細節，都

經過多次開會、精心安排。大力投入的學長

姐，除了校友會的同仁外，還有許多學長

姐，包括美靜、杰庭、玉萍、文蕊、仁聖、

裕嘉、隆濤、見彥、慧臻、麗娟、傑崧、芃

傑、俊才、光斌、宏益、Dragon、須白及盈

志等。

從校友報到、會場佈置、海報與立牌設

計、海報與立牌張貼、舞台音響設計、衣貌

臨時保管處設置、會場尋人廣播、報到指引

及來賓接待等，另外就是友聲編輯部負責攝

影及採訪工作。


